
 

 

 

欠席の専門委員からの意見等 
 

①  堂浦克美専門委員 

 都合により出席できませんが、資料の中で議論の中心となりそうな箇所を確認さ

せていただき、資料の評価の考え方で方針は良いと考えます。 

 
 

②  水澤英洋専門委員 

 スクレイピーでなく BSE を評価対象にするというところは、前回の確認事項で

あり、良いと思います。 

 これまでの発生が山羊 2 頭に止まっているのは、対策が現在うまく機能している

ことを示していると思いますが、資料４－２の３ページにあるようにヒツジ BSE、

ヤギ BSE の方がウシ BSE よりもヒトへ感染しやすいことが示されており、決して

安心はできないと思います。 

 その点はよくご議論ください。 
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